

Förderschule Förderschwerpunkt Geistige Entwicklung

Bochum, 30.06.2025

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,
wie Sie sicher schon den Nachrichten entnommen haben
erwartet uns in dieser Woche eine extreme Hitzewelle mit
Temperaturen weit über 30 Grad.

Besonders Dienstag und Mittwoch dieser Woche sollen
davon betroffen sein.

Bei uns gibt es kein offizielles „Hitzefrei“ wie an
Regelschulen üblich.

Sie als Eltern/ Erziehungsberechtigte entscheiden daher,
ob Ihr Kind bei extremer Hitze zur Schule kommt oder nicht.

Wenn Sie ihr Kind Dienstag und/ oder Mittwoch zuhause
behalten informieren Sie bitte die Schule **und** die
Busbegleitung, Ihr Kind gilt dann als entschuldigt.

Mit freundlichen Grüßen



(Unterschrift der Schulleitung)